

校長室だより

校長 大山 寛



体育大会の御礼

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、ご多用の中、体育大会の参観、誠にありがとうございました。生徒たちの姿はいかがだったでしょうか。

本年度の大会スローガン「飛翔」百戦錬磨・魅せろ西南魂のものと、各学年・各団等で一生懸命、練習に取り組んできました。学校教育目標「凡事徹底」そして、「自己への挑戦」・「他への貢献」のとおり、当たり前のことを当たり前にを行い、自他のためを取り組むことができました。たくさんの方の感動をいたしました。たくさんのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

西合志南中学校区学校総合会議

六月三日に第一回西合志南中学校区学校総合会議（学校運営協議会・生徒指導ネットワーク会議）が、本校で行われました。西合志南中学校区の三つの学校（西南小・西東小・西南中）のグランドデザインについて、それぞれの学校に、生徒指導担当から、子供たちの最近の様子について報告がありました。

その後、合志市教育委員会が推進している、小中一貫教育について概要を説明し、協議を行いました。会議の途中に、生徒会三役の皆さんが、さわやかな挨拶とともに会に参加し、参加者からの質問にはきと答える姿もありました。実のある会議となりました。

今後も地域の方と一緒に、子供たちの成長を見守り、支えていければと思います。

大変お世話になります。

「爽・研・美」の実現を目指して

「爽…さわやかな挨拶」「研…時間感覚を研ぎ澄ます」「美…学校と自分を美しく」

これは、過去の先輩が築き上げてきた、本校の良き伝統です。様々な場面で、この「爽・研・美」が実現されることで、学校生活の規律が整います。まずは、朝の登校から意識してみましょう。さわやかな挨拶や時間を守った登校は気持ちがよく、とりを持って一日をスタートすることができます。ぜひご家庭でも話題にされてみてください。

西南中体育大会 「飛翔」 ～百戦錬磨 魅せろ西南魂～



五月十八日に、第43回西合志南中学校体育大会が行われました。今年度は、当日の朝まで天候が曇り空の下、全プログラムを実施することができました。

三年生は、練習や準備の段階から、最高学年として団全体を引っ張り、二年生は三年生を支え、一年生はしつかりとついていくことができました。また、当日は、競技や表現、応援合戦だけでなく、体育大会が円滑に進むための仕事や役割、自分たち場に責任を持つ取り組む西南中生徒の姿が、あちらこちらに見られました。

解団式では、体育委員長さんが次のように述べました。「勝負はつきましたが、全員にとつて思えたのではないでしょうか。この「西南魂」に魅

勝負や合否のある世界では、時として、結果として報われない努力があるかもしれません。しかし、無駄な努力は決してあります。体育大会が次へつながる取組であつてほしい、といよいよ高学年として団全体を引っ張り、二年生は三年生を支え、一年生はしつかりとついていくことができました。また、当日は、競技や表現、応援合戦だけではなく、体育大会が円滑に進むための仕事や役割、自分たち場に責任を持つ取り組む西南中生徒の姿が、あちらこちらに見られました。

ここ西合志南中で出会えた仲間に感謝し、保護者の皆さん、地域の方々におかれましては、西合志南中は一つしかり見守つていただければと思います。これからも一緒に頑張りましょう。



西合志南中学校
学校通信
令和7年6月9日
第3号
発行責任者
大山 寛
アクト

無駄な努力はない
これから先の
人生を豊かに



生徒総会がありました

五月二十六日に生徒総会がありました。今年度の生徒会スローガンは「飛翔」です。生徒一人人が西南中生として誇りと自覚を持ち、学校を良くしていきたいと、いう思いのもと、自立・自立・自立に向けた自治活動が行われています。

学校ホームページ更新中！

右のQRコード読み取り電子媒体でご覧の方はQRコードをタップすれば学校HPへジャンプします。

